

Content Management Open-Source-Preis für Plone- Projekt

[5.7.2007] Das auf dem Content-Management-System (CMS) Plone basierende Projekt PloneGov wurde in Frankreich mit einem wichtigen Preis ausgezeichnet. PloneGov wird von rund 45 Kommunen in Belgien, Frankreich, Spanien, der Schweiz und Argentinien mitgetragen.

Das E-Government-Projekt PloneGov hat den wichtigsten französischen Open-Source-Preis erhalten, den Grand Prix du Jury des Lutèce d'Or 2007. Das PloneGov-Projekt ist aus der Partnerschaft zwischen kleinen und mittelständischen IT-Unternehmen, der Plone-Community und dem öffentlichen Sektor entstanden und besteht zurzeit aus rund 45 Städten und Regionalverwaltungen in Belgien, Frankreich, Spanien, der Schweiz und Argentinien. Das Ziel von PloneGov ist die gemeinsame Anpassung und Weiterentwicklung des auf Zope basierenden Open-Source-CMS Plone. Mithilfe von Plone und Zope sollen Web-Anwendungen entwickelt und unter der GNU Public License (GPL) vertrieben werden, die speziell auf die Bedürfnisse von Kommunen zugeschnitten sind. Durch die Zusammenarbeit der Kommunen sollen personelle und finanzielle Ressourcen eingespart und die Abhängigkeit von einzelnen IT-Dienstleistern verringert werden. (a/)

<http://www.plone.org>

<http://www.plonegov.org>

<http://www.plonegov.ch>

Stichwörter: Open-Source, Open-Source-Software, Plone, Content-Management-System

Quelle: www.kommune21.de